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諮      問 

 

 

 

現行の本会議のテレビ放映については、今般のインターネット中継実施に伴い、

インターネット中継とテレビ放映との適切な関係を築き、より一層多くの市民の皆

様に分かりやすく視聴され、効果的な放映となる方策について検討する必要があり

ます。 

このため、次の事項について諮問いたします。 

 

 

 

○諮問事項 

 
インターネット中継実施に伴う、効果的かつ分かりやすい本会議のテレビ放映の

あり方について 


